

## Paris - CBC s'unit à Pargade pour rebâtir le pôle Neuro Sainte-Anne



NATHALIE MOUTARDE le 14/06/2019

Le groupement emmené par CBC (Vinci Construction France), composé de l'agence Pargade Architectes et des BET Edeis et Atixis, a remporté la consultation pour la reconstruction du bâtiment accueillant le pôle universitaire de neurosciences du groupe hospitalier universitaire Paris psychiatrie & neurosciences. Ce projet, baptisé « Neuro Sainte-Anne 2022 », verra le jour sur le site de l'hôpital Sainte-Anne (XIV arrondissement). Il assurera la prise en charge des patients dans toutes les pathologies liées au cerveau, en neurologie et en neurochirurgie.

**Un parvis comme lien entre l'hôpital et la ville.** Le nouveau bâtiment en R + 4 (15 500 m) s'organisera autour de deux patios baignés de lumière. Il s'accompagnera de la création d'un jardin étagé dans le prolongement du hall et des espaces d'accueil. Côté rue d'Alésia, l'aménagement d'un parvis assurera le lien entre l'hôpital et la ville. Les façades, en briques de terre cuite claire, entreront en résonance avec l'écriture traditionnelle de l'hôpital. Les travaux, d'une durée de deux ans, devraient débuter à l'été 2020 après la phase de démolition. L'opération est estimée à 51,5 M€ TDC hors équipements.